



MÉXICO PLANTA CARA A KENNEDY, DESANTIS Y LOS "ULTRAS" DE EU ANTE CRÍTICAS

AMLO llama a paisanos y a hispanos a no votar por candidatos con mentalidad prepotente, ofensivos y majaderos

GOBERNADOR de Florida le responde: "él tiene un desastre en sus manos"; hay cárteles fuera de control, dice. **pág. 7**

EN EL CASO del fentanilo lo mismo, nosotros estamos haciendo lo que nos corresponde ayudando... pero es una canallada echarle la culpa a México, eso no es serio yo no sé cómo llegan a ser senadores son mucho mejores nuestros senadores, hasta los del bloque conservador"

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

AMLO pide a comunidad hispana no votar por republicanos

México planta cara a Kennedy, DeSantis y los "ultras" de EU

EL PRESIDENTE responde a dichos racistas de políticos y reitera que es estrategia porque están en campaña; no se permitirá que pisoteen la dignidad del país, dice Ebrard

• Por Jorge Chaparro
jorge.chaparro@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador llamó ayer a migrantes y estadounidenses a no votar por candidatos como el senador republicano de Luisiana, John Neely Kennedy, tras sus dichos de que México, sin su país, comería comida de gato en lata.

EL DATO

LAS ELECCIONES presidenciales en Estados Unidos se celebrarán el martes 5 de noviembre de 2024. Serán los comicios número 60 para elegir al mandatario de esa nación.

"Decirles a nuestros paisanos mexicanos, latinoamericanos, hispanos y a nuestros amigos estadounidenses, de que a la hora de votar no voten por candidatos como este senador Kennedy, no quiero ni siquiera usar el apellido porque nosotros tenemos en México muy buena imagen de John F. Kennedy y su familia, porque mantuvo una relación de respeto con México. Decirles a los paisanos, hispanos amigos estadounidenses que no voten por personas con esta mentalidad, muy prepotentes, muy ofensivos, muy majaderos, que quien tenga un abuelo migrante, un padre migrante o él haya llegado a Estados Unidos como migrante no puede apoyar esta actitud", subrayó.

En conferencia, el mandatario manifestó que los dichos del republicano obedecen a que está en medio de un proceso electoral y busca votos.

"Es parte de una estrategia de campaña y la política es tiempo y si ya empezaron allá vamos a ir respondiendo, nada más que sepan que no nos vamos a quedar callados: México es un país libre independiente y soberano", recalzó.

Y aclaró que lo anterior no supone diferencias con Joe Biden, porque señaló que las coincidencias con su homólogo estadounidense son mayores, pero no con estos legisladores y gobernadores que promueven políticas antiinmigrantes.

"No hay ningún problema con el gobierno y en especial del presidente Biden, ellos no pueden opinar sobre estas cosas, pero saben que son imprudencias y que tienen que ver con la politiquería, con el querer ganar votos, es una política ramplona, salamera, para tratar de engañar a los ciudadanos estadounidenses", dijo.

El Presidente también se refirió a la nueva ley que presentó el gobernador de Florida, Ron DeSantis.

"Miren lo que está pasando en Florida



EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador, ayer, en conferencia de prensa en Palacio Nacional.

ES PARTE de una estrategia de campaña y la política es tiempo y si ya empezaron allá vamos a ir respondiendo, nada más que sepan que no nos vamos a quedar callados"

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

Reviran en Florida y critican narcotráfico

• Por Jorge Chaparro
jorge.chaparro@razon.com.mx

LUEGO de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador cuestionara las acciones antiinmigrantes del gobernador de Florida, Ron DeSantis, éste declaró que el mandatario tiene "cárteles totalmente fuera de control que gobiernan su país".

El también aspirante republicano a la presidencia de Estados Unidos, señaló que el Presidente López Obrador no tiene derecho a criticar las leyes del Estado de Florida.

"Tenemos este Presidente mexicano que está criticando a Florida por promulgar leyes contra la migración ilegal. Me parece que él tiene un desastre en sus manos", dijo.

Subrayó que "millones de personas que vienen a nuestro país, todos están pasando por su país ¿Qué clase de país permite que millones atraviesen así?".

DeSantis prometió que en caso de llegar a la presidencia,

además de construir un muro fronterizo enviará a los migrantes que cruzan la frontera ilegalmente de regreso a su país de origen.

También exigió que aquellos que cuenten con una solicitud de asilo que esté fundada, deberán permanecer en México en tanto se resuelve su situación.

"Deben solicitar asilo en un país seguro, su primer país seguro al que llega. Si alguien cruza cinco países para llegar a nuestra frontera sur, eso no es asilo válido", aseveró.

El pasado miércoles, el Estado de Florida promulgó una Ley que obliga a las empresas a usar el programa de verificación de empleo, "E-Verify", mediante el cual se identificará a empleados que no cuenten con un estatus legal en el país.

DeSantis también firmó una orden para destinar más fondos públicos para trasladar a indocumentados a localidades gobernadas por el Partido Demócrata.

40

Cruces fronterizos existen en los límites entre México y EU

dounidense, imaginense quedarse sin trabajadores", señaló.

"¿Qué pasaría en Estados Unidos si no trabajaran los migrantes?", cuestionó antes de presentar un video sobre construcciones vacías donde antes laboraban migrantes. "Es tengan para que aprendan, a DeSantis", recalzó al terminar la proyección.

Sobre el fentanilo, también arremetió contra Kennedy, al afirmar que es una "canallada" que busque culpar a México de la crisis que viven por el opioide cuando nuestra nación está colaborando.

"En el caso del fentanilo lo mismo,

corresponde ayudando, se trata de un asunto humanitario pierden la vida, lo estamos diciendo, lamentablemente muchos jóvenes, pero es una canallada el echarle la culpa a México, eso no es serio yo no sé cómo llegan a ser senadores son mucho mejores nuestros senadores, hasta los del bloque conservador, mucho más responsables", recalzó.

Dentro de las estrategias de campaña de políticos de Estados Unidos, dijo, les ha funcionado atacar a migrantes o el tema del muro con México.

Sobre esto último, dio a conocer el total de su construcción con los últimos

hizo 62 millas, 100 kilómetros, George Bush 781 kilómetros, Obama 22 kilómetros Donald Trump, 386 kilómetros, en total llevan mil 488; porque hay que subrayarlo, el único que no ha hecho es el Presidente Biden, pero estos están planteando que iban a construir todo el muro, fíjense la demagogia en todos estos años desde el 93 hasta ahora, llevan mil 488 kilómetros, ¿cuántos años son del 93 al 2023?, 30 años y llevan mil 488 y nuestra frontera son tres mil 180, o sea que deben llevar como el 40 por ciento, ahí la llevan, pero es pura publicidad".

"NO PERMITIREMOS MENTIRAS RACISTAS". El canciller Marcelo Ebrard también se expresó y por segundo día contra los dichos de Kennedy, al aseverar que el Gobierno no permitirá mentiras "racistas" de los "ultras".

"México es el principal socio de Estados Unidos y su más leal aliado. Entonces, no se lo admitimos, desde aquí le decimos: lo rechazamos, y toda la estrategia que están haciendo que es una estrategia racista y falsa en contra de nuestro país. Y lo vamos a estar diciendo claramente, porque si no se dice nada y nos quedamos callados, en primer lugar, aceptaríamos que pisoteen nuestro orgullo nacional, cosa que jamás permitiríamos, pero, en segundo lugar, estaríamos alentando que tomen ese tipo de medidas porque nadie les dice nada. Entonces no lo vamos a permitirlo", señaló.

Agregó que es la estrategia del ala republicana, "especialmente del ala más radical de ellos, más ultra, para aprovechar estas circunstancias y avanzar en su estrategia en contra de México, porque la base de todos sus argumentos, y ahora lo vamos a ver, es el racismo".

Ebrard descartó que se vaya a presentar una nota diplomática desde la Cancillería por la nueva ley antiinmigrante en Florida, pues, dijo, se trata de una medida adoptada desde el Congreso y no admite recursos diplomáticos, "pero sí pronunciamientos como lo estamos

3

Mil 152 kilómetros tiene la frontera entre México y EU

340

Millones de habitantes tiene Estados



PERIÓDICO

La Razón

PÁGINA

1, 7

FECHA

13/05/2023

SECCIÓN

NACIONAL